
学校召开省级双高 2025 年任务建设中期推
进会

7 月 8 日，学校召开省级双高 2025 年任务建设中期推进

会。全体党委领导班子成员出席会议。校内各单位负责人、

二级学院副院长、各任务组相关人员参会。会议由学校党委

委员、副校长杜洁主持。

会上，党委书记王涛围绕高质量建设双高的目标，提出

“高、实、融”三方面工作要求：一是突出高水平成果。提

炼标志性成果与典型案例，打造“工贸模式”“工贸范式”，

增强示范引领与辐射带动效应。二是夯实成效基础。做实人

才培养质量，提升毕业生就业质量；强化科研服务能力，增

强社会贡献度；加强高水平师资队伍建设，筑牢发展根基。



三是推动融合协同机制。打通行政处室与二级学院、学院之

间的协作壁垒，促进新双高建设要求与省双高体系深度融合，

构建整体联动、高效推进的工作格局。

党委副书记、校长陈大勇对下一阶段工作作出部署：一

是强化推进力度，完善政策保障，加快人才引进，提升资源

配置效能。二是聚焦问题整改，缺项剖析，落实时间节点，

压实责任到人。三是夯实内涵建设，推动产教融合、校企协

同，健全制度体系，提升建设效益。

会上，教务处汇报整体推进情况，各任务组对照任务清

单说明了阶段成果与存在问题，并明确了下半年工作计划。

计划财务与招投标管理处汇报了 2024—2025 年资金使用情

况。

此次会议为学校省双高后续建设指明方向，统一思想、

凝聚共识，为全力以赴冲刺双高建设的最后阶段打下了坚实



基础。


